

nuevas variedades de semillas y creación de un núcleo de ganado ovino manchego que permita facilitar a los ganaderos, lotes de sementales selectos que mejoren nuestra cabaña». «Facilita al mismo tiempo estas instalaciones como campo de prácticas a la Escuela de Ingenieros Técnicos Agrícolas y posteriormente a la Escuela de Ingenieros Agrónomos tan pronto se inicien en Ciudad Real las competencias de la Universidad de Castilla-La Mancha».

#### OTRAS MEDIDAS AGRARIAS

Otras medidas agrarias previstas por la Diputación y la Comisión de Agricultura hacen referencia a la regulación de la oferta de productos agrarios. «En 1980 —señala Miguel Sánchez Bustos—, siendo subsecretario de Comercio Blas Camacho, en unión de nuestro presidente, Eloy Sancho y del

presidente de la Cámara Agraria Provincial, Pedro Menchero, se iniciaron las conversaciones con la Empresa Nacional de Mercados (MERCOSA), para el establecimiento en la provincia de un centro de comercialización de productos agrarios: MERCOMANCHA. El seis de junio de ese año se formalizaba el convenio de participación de la Diputación de Ciudad Real con una aportación inicial de 74 millones de pesetas, estipulando que el 52 por ciento de la misma sería por parte de MERCOSA, el 43 por ciento por parte de la Diputación y el 5 por ciento restante por la Cámara Agraria provincial. En 1982 la aportación de la Corporación ha sido de 6 millones, de acuerdo con aquel programa».

«La ubicación de este centro de comercialización se situó en Manzanares —agrega Miguel Sánchez Bustos— por ser el centro geográfico de una im-

portante zona de regadíos y de producción hortofrutícola y cerealista. La vigilancia, seguimiento y control de las actividades de MERCOMANCHA está a cargo y se lleva desde el Consejo de Dirección, formado por seis miembros designados por los tres organismos comprometidos y presidido por el diputado provincial, presidente de la Comisión de Agricultura».

«En la pasada campaña, su primer año en funciones, se han comercializado un volumen de más de 26 millones de kilos, con unos resultados actualmente positivos. El número de usuarios ha sido superior a los dos mil, siendo la gran mayoría agricultores autónomos o pequeños empresarios agrícolas».

Para Miguel López Camacho, PSOE, la actuación durante el año 1981 no fue del todo eficaz. «Los ocho millones ofre-



Inauguración MERCO 27.3.82